

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','555','340','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'http://www.cubainformacion.tv/images/videos/leccionesdemanipulacion027.flv',width:'555',height:'340',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',  
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

[Imágenes: [Cubainformación](#)] [Parte 1](#) [06:39] / [Parte 2](#) [09:47] / [Parte 3](#) [06:44]

[Igor Olabarrieta*] Las tertulias televisivas están de moda, y ser tertulista/o también. Expertos en todos los temas se disputan la palabra para sentar cátedra bajo jugosa remuneración económica. El otro día en el programa "Pásalo" de ETB2, donde abunda el "tertulismo", tocó hablar sobre Cuba, uno de los temas preferidos para los "sabelotodo". Se habló de dictadura, miseria, vulneración de derechos humanos, etc., hasta se aseveró que Batista no dejó tan mal un país que la Revolución ha arruinado. Faltan líneas para rebatir tanta ignorancia, baste decir que en Cuba no falta el debate y las tertulias en la tele, pero allá además participan expertos de reconocido prestigio sobre el tema a tratar. Vaya desde aquí un reconocimiento a un país que lleva 50 años construyendo con dignidad su Revolución. **(es militante de Komite Internazionalistak)*